

La Junta de Gobierno Local aprueba un Acuerdo Marco para la ejecución de viales y mejoras de espacios públicos municipales

Fecha de publicación: 16/05/2017 0:00

Descripción:

- **El acuerdo supone la ejecución de distintas obras de acondicionamiento, remodelación y mejora de viales, espacios públicos e infraestructuras de la ciudad de Móstoles.**
- **A través de este Acuerdo Marco, el Ayuntamiento dispondrá de un mecanismo más ágil, eficaz y transparente para la ejecución de obras en la ciudad.**



La Junta de Gobierno Local ha dado luz verde, esta mañana, a un Acuerdo Marco para la ejecución de obras de acondicionamiento, remodelación y mejora de viales, espacios públicos e infraestructuras de la ciudad de Móstoles. A través de este Acuerdo Marco, el Ayuntamiento dispondrá de un mecanismo más ágil, eficaz y transparente para la ejecución de obras en la ciudad.

El Acuerdo Marco tendrá una duración de dos años por un importe plurianual de 4.175.000€. Su plazo de vigencia será de dos años desde el momento de su formalización, es decir, hasta el 2019.

Desde la Concejalía de Obras, Infraestructuras, Mantenimiento de Vías Públicas y Festejos han informado, además, sobre el Plan de Inversiones previsto para este 2017 del Acuerdo Marco, que incluyen actuaciones como la `Rehabilitación de barrios`, dotada con 375.000€; el `Carril bici`, dotado con la misma cuantía que la anterior; y las obras contempladas en los `Presupuestos participativos` del presente año, con una dotación de 600.000 euros.

Asimismo, se procederá a través de este Acuerdo Marco a construir una nueva acera en el Camino Viejo de Madrid (en la continuación de la calle Badajoz, entre las avenidas de la Onu y Alcorcón), dando respuesta a una necesidad de movilidad de los vecinos del barrio de la calle Nazaret. Por otro lado, se va a remodelar la parte trasera de la calle Parque Vosa, así como la reforma y acondicionamiento del barrio Colonia San Federico.

Objetivo: "Una ciudad mejor, con espacios agradables"

"Lo que pretendemos", ha asegurado tras la celebración de la Junta de Gobierno Local el alcalde, David Lucas, "es afrontar proyectos muy necesarios para la ciudad, como el de rehabilitación de barrios, mejora de los carriles bici del municipio o la acciones contempladas en los Presupuestos participativos".

"Queremos una ciudad mejorada, en la que los espacios sean más agradables, más funcionales, una ciudad bien mantenida, una ciudad que ofrezca respuestas a las necesidades ciudadanas y para eso se habilitan mecanismos como este Acuerdo Marco, que sin duda será un instrumento muy ágil y eficaz para tal fin", enfatizó el primer edil.